

**EL DESALMADO
QUE MATÓ A LA
EXCANDIDATA A
REPRESENTANTE
YA ESTÁ PAGANDO**

P 15. LA ROJA



Cortesía

P 2. HECHOS

¡BUENAESA! GASODUCTO A TRAVÉS DEL CANAL GENERARÁ MÁS DE 14.000 EMPLEOS.

Miguel Victoria/El Siglo

La estranguló con un cable, su verdugo fue capturado



**CHIRICANA ERA VÍCTIMA DE
VIOLENCIA DOMÉSTICA Y
TENÍA ORDEN DE PROTECCIÓN**

Paola Chávez, de 36 años, era trabajadora, tenía tres hijos y sueños que cumplir, pero fue víctima del maltrato de un taxista con el que compartió parte de su vida. La tarde del pasado martes, en una barriada en Las Praderas en Playa Leona, La Chorrera, fue asesinada. El principal sospechoso fue capturado ayer en Santa Ana, en la capital

P 14. LA ROJA



**PANAMÁ NO PUEDE
PARPADEAR FRENTE A
SURINAM, ESTÁ OBLIGADO
A TRAERSE LOS TRES PUNTOS**



Cedida/ Fepafut

El partido se iniciará a las 4:30 de la tarde. El onceno istmeño tiene que sacar su jerarquía en la eliminatoria

P 12. ESTADIO



Tragedia en Renacimiento: un árbol le cayó encima y lo mató

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

La tranquilidad de la tarde en el distrito de Renacimiento, Chiriquí, se rompió por una tragedia. Usbaldo Espinosa, un hombre reconocido en la comunidad y sobrino de la exrepresentante de Santa Clara, perdió la vida cuando el árbol que intentaba cortar le cayó encima en medio de un vendaval.

La alerta llegó pasadas las 4:30 p.m. de ayer al Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc), que de inmediato coordinó con el Cuerpo de Bomberos de Río Sereno.

Al llegar al sitio, los rescatistas encontraron un panorama desgarrador: el cuerpo de Espinosa permanecía aprisionado bajo el tronco, lo



que hizo extremadamente complejas las maniobras de recuperación.

En el lugar también se presentó el personero municipal, Jahat Villalta, junto a agentes de criminalística, que realizaron la diligencia de levantamiento del cadáver.

Vecinos comentaron que Espinosa estaba tumbando el árbol cuando la fuerza del viento pudo haber incidido en la caída, dejando la escena cargada de impotencia y dolor.

Las autoridades continúan con las diligencias de investigación sobre el lamentable accidente, que enluta a una familia y a toda una comunidad que hoy llora la partida de uno de sus moradores.

ABDIEL QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

TERRIBLE. Una porrista y destacada atleta universitaria libra ahora la batalla más dura de su vida, la de su libertad. En 2023 participó en un concurso de belleza y presumía fotos con su pareja. Pero su nombre recorrió el mundo tras conocerse la horrible historia de la que es protagonista.

La joven, de 21 años, fue capturada luego de que encontraron el cuerpo sin vida de un recién nacido dentro del armario de su habitación. Hablamos de Laken Snelling, que fue acusada de ocultamiento del nacimiento de un bebé y de manipulación de pruebas.

El hecho ocurrió el pasado 30 de agosto en Lexington, Estados Unidos, y ha generado commoción tanto a nivel local como en redes. Una llamada anónima al 911 alertaba sobre un recién nacido que no tenía signos vitales; a la escena llegó



el servicio de emergencias, pero era demasiado tarde.

El cuerpecito fue hallado envuelto en una toalla dentro de una bolsa negra de basura. La policía afirma que Snelling accedió a conversar con los agentes y admitió haber dado a luz e intentado ocultar el nacimiento.

El pasado martes, se reveló que Laken Snelling salió del Fayette County Detention, tras el pago de una fianza de 100.000 dólares.

Quedó bajo la figura de arresto domiciliario en la casa de sus padres en Jefferson City, Tennessee. Durante la audiencia estuvo con la cabeza baja.